総合福祉センターに勤務する職員の新型コロナウイルス感染症患者の発生について (事例2-第2報)

1. 概 要

多治見市社会福祉協議会が管理運営する多治見市総合福祉センター(太平町)内の地域包括支援センターに勤務する職員1名が新たに新型コロナウイルス感染症患者であることが判明しました。(合計職員2名)当該職員は、直近で2月22日(火)まで勤務しており、勤務中はマスク着用のうえ、手洗い及び手指消毒など感染対策を実施しておりました。

保健所による濃厚接触者の特定はありませんでしたので、地域包括支援センターならびに総合福祉センターは通常どおり運営いたします。

2. 当該職員の経過

2月22日(火) ・終日勤務

~以降 勤務なし~

2月24日(木)・午前に医療機関にてPCR検査を実施

・陽性が判明

3. 施設の対応

2月24日(木) ・通常実施しているアルコール消毒に加え、当該職員の行動範囲 を重点的に実施

・同室に勤務する職員のPCR検査を実施

4. 問い合わせ先

多治見市社会福祉協議会電話 2 5 - 1 1 3 4太平地域包括支援センター電話 2 5 - 1 1 3 5